

Jardines Infantiles Municipales de La Serena celebran III Congreso de Astronomía para Párvulos

La iniciativa busca acercar el fascinante mundo de la astronomía a los niños y niñas de la comuna de La Serena, fomentando desde temprana edad el conocimiento científico y el interés por las estrellas.

Con gran entusiasmo, la Corporación Municipal Gabriel González Videla (CMGGV) de La Serena, entidad encargada de la educación pública en la comuna, en conjunto con el Laboratorio Nacional para la Investigación de Astronomía Óptica-Infrarroja (NOIRLab, por sus siglas en inglés), principal centro de EE. UU. para la astronomía óptica-infrarroja nocturna en tierra, y su Asociación de Universidades para la Investigación en Astronomía (AURA), inauguraron el III Congreso de Astronomía para Párvulos, un evento que se enmarca en la celebración del Mes de la Educación Parvularia, en el "Jardín Infantil Arcoiris de Sueños" de Las Compañías.

La ceremonia de apertura contó con la participación de autoridades locales, invitados especiales, educadoras de párvulos, directoras de jardines infantiles, padres, madres, niños y niñas, quienes protagonizaron con alegría y expectación una entretenida y educativa jornada, en la que se disfrutaron de estrellas y planetas. A través de bailes y poemas, explicaron a la audiencia fenómenos astronómicos como el movimiento de la Tierra y el nacimiento de las estrellas.

